



## CIUDAD PERDIDA

### El verdadero perfil de Monreal // La disputa con Adán Augusto // El reto de la 4T

MIGUEL ÁNGEL VELÁZQUEZ

**¿QUIÉN LE CREE a Monreal?** Está claro que el zacatecano, como la humedad: se ha colado una y otra vez sin convicción política real, pero cargado de intereses propios, en todos los ámbitos que se le han presentado en Morena.

**¿QUIÉN LE CREE a Monreal?** Fiel a nadie, el diputado topó esta vez con otro que masca tuercas: Adán Augusto López, quien ya le había advertido que de la hermandad priísta que compartieron en su pasado *tricolor*, no queda nada.

**¿QUIÉN LE CREE a Monreal?** Si en las arenas de Morena existía un acuerdo de no agresión, ese explotó con las marrullerías que usa el zacatecano con la confianza de que está cubierto por el manto de la impunidad y que está tan manchado que una salpicadura más o menos no le hará absolutamente nada.

**¿QUIÉN LE CREE a Monreal?** Una y otra vez el político ha lanzado declaraciones amenazantes que a final de cuentas no son más que una parte de la industria del chantaje donde él se siente el rey.

**LA MEMORIA NOS** señala las veces que declaró en contra de las acciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, por ejemplo, la reforma que intentaba llevar a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa y las marmas que después de conseguir algo, cuando menos el aplauso de los enemigos de la 4T, tuvo que dar para dejar la reforma encaminada.

**¿QUIÉN LE CREE a Monreal?** Durante mucho tiempo aseguró que él estaría en la boleta donde figurarían los aspirantes a la Presidencia de la República, consciente de que muy pocos o nadie lo apoyaría.

**EN MORENA Y** en todos los ámbitos políticos del país se sabía que ni en broma le alcanzaban los méritos políticos ni los principios para llegar a ocupar un lugar en la lista de ese partido,

pero presionó y después, entre acuerdos inconfesables, salió del grupo en el que de verdad nunca estuvo.

**¿QUIÉN LE CREE a Monreal?** Ahora echó mano de una chicanada para restarle recursos al Senado –nada hubiera pasado si con el mismo rasero mide a lo diputados– y recibió una respuesta que lo pone una vez más al otro lado de la línea de la honestidad.

**ADÁN AUGUSTO LÓPEZ**, ahora líder de Morena en el Senado, halló ciertas “irregularidades” en las cuentas del ejercicio pasado, que estaba en manos del de Zacatecas y que, según el senador no alcanzan el grado de transparencia que requieren los principios de Morena y algo más, las aspiraciones de la presidenta Claudia Sheinbaum por desterrar, en su totalidad, las acciones que pudieran tener una sospecha, aunque sea leve, de corrupción.

**LA POLÍTICA EN** el país vive un momento por demás interesante. Hacer que la nación crezca y llevarla a horizontes de paz no parece cosa sencilla, pero de todos lados se empiezan a realizar acuerdos que lo permitan y no es posible que los intereses turbios de un ¿militante? busquen entorpecerlos.

**LOS MEJORES DESEOS** de quienes trabajan por el país chocan con el muro de trampas que buscan hacer caer a la Presidenta en errores que se pagan muy caros. No es posible la conciliación con quienes viven del chantaje, así que antes de vivir en la zozobra continua sería bueno repensar en los liderazgos de Morena, antes de que sea tarde.

### De pasadita

**EL “TROMPAZO” QUE** nos impone a un halcón como embajador en nuestro país ya encontró respuesta, que si bien no llega al tamaño de la ofensa, sí establece que nuestro gobierno no está con las manos amarradas.

**PARA MIAMI VA** un ex gobernador que seguramente va a dar mucha lata en aquellos lares. Así que para su Johnson les mandamos a nuestro Rutilio, que si no es halcón, tampoco es un blanca paloma.



## TUVIMOS UN DÉJÀ VU



▲ Las famosas acrobacias que Pedro Infante llevó a la pantalla grande fueron recreadas por el escuadrón de motociclistas para festejar el Día del Policía. Foto Jorge Ángel Pablo García